

Le mot du maire-délégué



Francis HERMON

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

En ce début d'année 2026, le Conseil Communal et moi-même vous adressons nos vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de réussite pour vous et vos proches.

Cette édition du bulletin municipal revêt un caractère tout à fait particulier. Après douze années de confiance que vous m'avez témoignées en me confiant les clés de notre commune, le temps est venu de clore ce mandat électif. C'est donc avec une émotion certaine et une profonde gratitude que je signe ce dernier éditorial en tant que votre maire délégué, l'occasion de vous dire merci avant de passer le relais.

Entouré de tous les élus des deux mandatures, nous avons fait en sorte de maintenir le dynamisme de notre tissu économique et associatif. Nous avons eu à traverser la crise sanitaire, très stressante, nous en subissons encore les conséquences. Notre objectif a toujours été d'améliorer notre cadre de vie en investissant pour l'avenir avec les contraintes budgétaires qui sont les nôtres. Tout ce travail accompli collectivement s'est fait dans la proximité et l'intérêt général. Tous les projets réalisés ont été mûrement réfléchis et même si certains n'ont pas encore eu le succès escompté, je reste persuadé de notre bon choix.

Rien de tout cela n'aurait été possible sans l'implication de plusieurs piliers.

- Je remercie chaleureusement tous les élus de mon conseil communal, en particulier ceux du dernier mandat qui ont fait preuve d'un engagement constant et d'une loyauté sans faille.

- Ma gratitude va également aux agents communaux, véritables chevilles ouvrières du service public, pour leur professionnalisme au quotidien.

- Enfin, je vous dis merci, chers Camplaises et Camplais. Vos suggestions et votre bienveillance ont été une source de motivation inépuisable.

C'est pour vous que nous avons œuvré.

Dans quelques semaines, une nouvelle équipe prendra le relais, avec pour mission une continuité de service et de l'ambition pour notre territoire. Je leur souhaite sincèrement courage et réussite.

Ce fut une expérience exceptionnelle d'avoir œuvré pour vous pendant ces deux mandats, servir notre commune est une charge exigeante, mais c'est une des plus belles responsabilités qui soit. Je ne vous quitte pas, je change de place, mais mon attachement à Campeaux et à ses habitants reste intact.

Avec tout mon dévouement, pour ces douze années de service public.

Francis Hermon

Etat civil 2025

MARIAGES 2025

08 mai MARIE Julia et LAMY Albert
 11 septembre MANVIEU Alice et CHOTARD Paul
 25 septembre MANVIEU Marie et LEGRAND Alphonse
 15 novembre MANVIEU Esther et DENIS Alphonse

NAISSANCES 2025

24 janvier MALICOT Juliette
 18 juin JEANNE Mattéo
 29 octobre OUCHENE JUBA

DECES 2025

16 juillet TIEC Roger
 03 octobre BISSON Renée
 17 octobre HERVIEUX Jean-Pierre

Etat civil 1925

NAISSANCES 1925

FREMONT Emilia née à la montagne le 2 janvier
 AUMONT Désiré né à l'Étie le 15 janvier
 SIMON Denise née à Courbefosse le 21 janvier
 FRANCOIS Maurice né à l'Auberdiere le 23 janvier
 BUSNEL Louis né à Courbefosse le 4 février
 DROUARD Yvonne née au Hamel Gournay le 8 février
 VAUTIER Marcel né à l'Auberdiere le 24 mars
 JULIETTE Odette née à l'Auberdiere le 1er avril
 CAILLY Paul né aux Bessardieres le 2 avril
 BIDEL Georgette née au Moulin l'Evesque le 17 juin
 LEMPRIERE Lucie née à la Benardiere le 29 juin
 MICHEL Désirée née à la Fosse le 5 juillet
 LETELLIER Marcel né à la Forge le 7 juillet
 LEBOISSELIER Denise née à la Benardiere le 13 juillet
 NIARD André né au Vivier le 28 août
 HARIVEL Georges né à la Noé le 5 octobre
 HAMEL Lucien né à Courbefosse le 28 octobre
 LEILIÈVRE Madeleine née à la Haize le 23 novembre

MARIAGES 1925

AUMONT Pierre et MONCEL Marie le 22 février
 LEBOISSELIER Fernand et DUVAL Marguerite le 11 mai
 MONARD Félix et LEBOUVIER Lucienne le 4 août
 ESNAULT Alphonse et LAUNAY Aline le 8 août
 BARBIER Alfred et DELAFOSSE Marguerite le 28 août
 LEPILEUR Camille et MAUDUIT Marie le 12 octobre

DECES 1925

LAIGNEL Michel le 7 février
 DESMONTS Alphonse le 15 février
 GOURNAY Léon le 16 février
 COURSEULLES Madeleine épouse REGNIER le 21 mars
 FREMONT Jean le 14 mai
 MOMPLAY Auguste le 9 juin
 MICHEL Désirée le 5 juillet
 SAVARY Pierre le 15 juillet
 MADELAINE Raymond le 6 août
 EUDELIN Celeste veuve MANVIEU le 22 octobre



PACS 2025

15 octobre GOBÉ Nicolas et DENIS Margot



HOMMAGE À ROGER TIEC

Roger nous a quitté au cours de cette année 2025, il n'était pas seulement un adjoint, il était un élu modèle pour notre commune. Pendant 12 années, il a mis son énergie, sa passion et son dévouement au service de tous les Camplaises et Camplais, mais aussi des habitants de Souleuvre en Bocage. Roger était très engagé dans le monde associatif, il a été membre de l'ASVPC, du Comité des Fêtes, président de l'ATVS et venait de créer une association pour les cadets de l'UNC.



Il était le référent Défense de la commune, l'organisateur des événements commémoratifs, le 8 mai, le 11 novembre de notre commune déléguée, mais aussi omniprésent sur toutes les cérémonies du territoire, très engagé sur Vire Normandie aussi. Il était lieutenant de la défense citoyenne, il avait organisé à ce titre la journée défense citoyenne à Campeaux en 2019. Au-delà de ses fonctions officielles, Roger était avant tout un homme de cœur, doté d'une profonde humanité. Il savait être à l'écoute, apporter son soutien et partager sa bonne humeur. Sa présence était rassurante, son optimisme contagieux. C'était un homme généreux, il portait un vif intérêt au bien-être de notre collectivité et à ses habitants.

Les valeurs qu'il incarnait : le sens du service public, la solidarité, l'intégrité, la rigueur et la bienveillance, elles continueront de nous guider et de nous inspirer dans notre vie quotidienne.

Merci, Roger, pour tout ce que tu as fait pour nous. Repose en paix.



ÇA BOUGE ICI !

Repas des anciens

Le 5 octobre 2025

Cette année, c'est à la Graverie que s'est déroulé le repas des anciens de la commune de Campeaux.

Ce sont un peu moins de soixante personnes dont Mme Simon, notre doyenne qui après le discours de M. le Maire, ont pu déguster les bons petits plats du restaurant de la Gare.

Nous vous rappelons que sont invités gracieusement tous les Camplais et Camplaises de plus de 65 ans.

N'hésitez pas à venir passer une agréable journée



Changement de secrétaire de mairie

Depuis le 1er septembre 2025, une nouvelle secrétaire de mairie, Betty LETOURNEUR vous accueille à la mairie déléguée de Campeaux et à l'agence postale tous les mercredis et vendredis de 9h à 12h et de 13h45 à 16h45.

En effet, Christine MAROT-DECAEN, en fonction depuis 2017 à Campeaux, vient de quitter le secrétariat de mairie en raison d'une diminution de son temps de travail afin de bénéficier d'une retraite progressive. Elle vous communique ce petit mot :

"Je profite de ce bulletin municipal pour adresser mes sincères remerciements à tous les habitants de Campeaux et aux élus pour leur bon accueil. Il m'a été très agréable de travailler à vos côtés pendant toutes ces années, toujours dans une ambiance chaleureuse et conviviale, j'en garderai un très bon souvenir.

Merci à tous pour ces moments partagés et bienvenue à ma collègue, Betty, qui vous accueille avec plaisir dorénavant."

Christine



Artisan à Campeaux

Avant



Après 32 ans dans l'entreprise Lemarchand de Campeaux, j'ai sauté le pas. Après une formation, je me suis mis à mon compte le 1er avril 2022 en tant que peintre, j'accompagne et conseille mes clients dans leurs projets d'intérieur en neuf ou en rénovation .

Après



EI MV MULTISERVICES

CAMPEAUX (14)

MATHIEU VIVIER

06.50.85.18.67

mathieuvivier14350@gmail.com



Les travaux

Borne de recharge électrique

Une borne électrique est installée place des Marronniers. Vous pouvez trouver les coordonnées de ces bornes en allant sur mappy.com.



Défense incendie

Une 1^{ère} poche de défense incendie de 30m³ est installée sur la commune de Campeaux. Elle se trouve en bordure du chemin des Trembles.



Rappel du savoir vivre dans l'agglomération de Campeaux

STATIONNEMENT

- Suivant les arrêtés validés par la préfecture le 12/09/2008 le stationnement est limité à 2 heures dans la zone limitée à 30 km/h entre 7 h et 20 h.
- Le stationnement, arrêt minute devant la boulangerie est limité à 15 mn.
- Les parkings, place de l'église, place des marronniers, du groupe scolaire, de la salle des fêtes sont limités à 48 heures.
- Les stationnements sur les trottoirs sont strictement interdits
- La continuité du passage piétons ou cyclistes doit être assurée, un passage minimum de 1.20m doit être maintenu.



Tout contrevenant sera verbalisé.

ORDURES MÉNAGÈRES

Les sacs d'OM sont déposés la veille ou le jour du ramassage, ceux qui ne sont pas été enlevés et qu'une étiquette est apposée avec la mention « non conforme » doivent être récupérés par le propriétaire.



ECOLE DES SOURCES

Le 1er septembre dernier, ce sont 133 enfants (dont 12 du dispositif ULIS) entourés de leurs professeurs des écoles ainsi que du personnel communal qui ont effectué leur rentrée à l'école de Sources.

La rentrée 2025 marque l'entrée en vigueur de nouveaux programmes dans tous les cycles.

L'équipe enseignante est toujours composée de 10 professeurs dont 2 sont des remplaçants pour les écoles du secteur.

Les enfants sont répartis dans 6 classes plus le dispositif ULIS. Chaque classe est à double sauf pour la classe de Petite Section et pour la classe de CM2. C'est une classe de plus que l'an passé mais les effectifs attendus à la rentrée sont en baisse...

L'école accueille cette année une enseignante spécialisée option E, au sein du RASED. Pour rappel, le RASED

(Réseau d'Aides Spécialisées aux enfants En Difficulté) est un dispositif de l'Education Nationale composé de psychologues, d'enseignants spécialisés option E (dominante pédagogique) et option G (dominante rééducative). C'est un service public gratuit qui peut être sollicité par les enseignants ou les parents. Il est aussi un relais entre l'école et les dispositifs d'aide et de soins extérieurs.

Enfin s'ajoutent 8 employés de la commune pour le bon fonctionnement de l'école.

Les effectifs du personnel sont stables mais avec plusieurs mutations tant du côté des maîtres et maîtresses que du côté du personnel communal.

Les élus saluent et remercient l'engagement de chacun au sein de l'école.

ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES, DES SOURCES

Il y a du nouveau à l'école des Sources, en mai 2025. Nous avons créé une nouvelle association sur notre commune, l'APE des Sources de Campeaux. Elle est formée de 15 parents puis 2 parents supplémentaires depuis la rentrée de septembre.

Nous œuvrons en collaboration avec la coopérative scolaire pour récolter des fonds afin de financer les projets pédagogiques de l'école. Le 26 septembre, nous avons organisé un loto avec une très belle participation ainsi qu'un marché de Noël le 12 décembre.

Tout au long de l'année, nous proposons diverses ventes et tombolas aux familles. Nous les remercions pour leur participation.

Pour clôturer l'année scolaire 2025/2026, nous organiserons le vendredi 26 juin la fête de fin d'année, la kermesse.

Au nom de toute l'équipe de l'APE, très bonne année 2026 à tous.

Prochain événement :
Vendredi 26 juin la fête de fin d'année, la kermesse.



CLUB DES AÎNÉS

Les adhérents du Club ont eu une année bien remplie.

Activités organisées par la fédération Génération Mouvement du Calvados : une journée à Carrouges et le repas spectacle à Condé/Vire

Activités organisées par le club : visite de l'usine Bohin et spectacle au Haras du Pin, les rencontres interclub, rando et jeux de société au Reculey, à Truttemer et Campeaux, repas de Noël et réunions le mercredi 2 fois par mois, le loto et le repas dansant.

Colette Hélie, présidente



Prochain événement :
En 2026, le loto aura lieu le 14 juin et le repas dansant le 11 octobre.

AS CAMPEAUX

L'AS Campeaux continue de faire vibrer les amateurs de football.

Fortes de ses deux équipes, une senior et une vétéran toujours en entente avec Le Bény bocage et le Tourneur.

Notre équipe seniors a retrouvé un renouveau avec toutes nos jeunes recrues. Nos résultats sont très satisfaisants pour une nouvelle équipe en construction. Nous avons un bon état d'esprit et la cohésion d'équipe se construit avec une forte implication de tous les joueurs dans la vie du club.

La saison est bien lancée aussi du côté de nos vétérans, l'objectif est de se maintenir dans le classement et de continuer à prendre du plaisir sur le terrain, tout en cultivant la convivialité propre à cette catégorie.

Nous tenons à dire un Grand Merci à M. GALOPIN Vincent de TOURNABOIS et à M. QUETRON Sébastien de Séb Multiservices, nos sponsors qui nous ont permis la remise de nouveaux jeux de maillots et shorts pour nos joueurs. Et M. LEPIILLEUR Régis des Matériaux Besaçais pour sa participation à notre équipement des K-way. Un geste précieux qui nous aide à financer nos équipements.

L'AS Campeaux monte en puissance et confirme son rôle au sein du monde sportif dans la vie locale. Notre club avance avec ambition, solidarité et passion.

La Présidente AS Campeaux



Prochain événement :
Loto : vendredi 20 février 2026.

COMITÉ DES FÊTES DE CAMPEAUX

Ça y est 2025 est déjà finie.

Nous avons commencé l'année par l'assemblée générale le 10 janvier. Six nouveaux membres ont rejoint le comité. Nous sommes à présent une équipe de 14 volontaires qui s'efforcent de vous apporter une certaine joie de vivre dans notre commune.

Le 12 janvier nous avons offert la galette des rois aux Camplais et Camplaises. Au cours de cette journée, un panier garni a été tiré au sort par la main de notre centenaire Mme Simon, il a été remporté par Mr Lebailly Gilles, qui en retour l'a aimablement remis à Mme Simon.



Un très bel après-midi très chaleureux.

Le 3 août, c'était la fête du village avec un petit plus cette année !

Nous avions un sculpteur sur bois à la tronçonneuse ainsi qu'une fileuse avec son rouet.

Après avoir savouré un bon repas, sandwichs, crêpes ou même du bon pain cuit au feu de bois, on pouvait se divertir en se baladant au travers du vide grenier, des vieux véhicules, regarder le sciage à l'ancienne ou la moisson, également les 2 artisans sur bois. Les enfants ont eux aussi eu la possibilité de se divertir en explorant le labyrinthe, en faisant une balade à poney ou en profitant de la structure gonflable.

Le 14 décembre matinée tripes.

Nous avons décidé de participer au carnaval de la Graverie, nous sommes dans la préparation du char.

Beaucoup de travail en perspective !

Il n'y a pas que le jour J des manifestations, la préparation et le lendemain demandent également du travail et du temps, c'est pour cela que nous remercions sincèrement tous les bénévoles.

Nous remercions également la municipalité pour la subvention ainsi que l'ASVPC pour son don.

M. le président et toute son équipe vous souhaitent une agréable année 2026.



L'année 2025 a été marquée par la disparition de notre ami Roger Tiec qui avait organisé la cérémonie du 11 novembre 2024 avec la participation des cadets et des enfants de l'école.

En 2026, nous fêterons les cent ans d'existence de notre association et nous espérons une petite subvention supplémentaire de la commune de Souleuvre en Bocage.

Le 8 mai, après la cérémonie à St Pierre Tarentaine, une soixantaine de convives se sont retrouvés au restaurant de la gare de la Graverie pour déguster un succulent repas.

Le bureau vous remercie de l'accueil réservé à nos vendeurs de calendriers ainsi que de votre générosité. Merci à Evelyne Auger et à son association ASVPC pour son don.

Le Souvenir Camplais aimerait accueillir des plus jeunes de façon à pérenniser l'association centenaire.

Camille Gillette et toute son équipe : Francis, Jean-Claude, Pierre, Geneviève, Jean, Joël, Nicole, Gilles et Philippe vous présentent leurs meilleurs vœux 2026.

SOCIÉTÉ DE PÊCHE DE CAMPEAUX

La société de pêche de Campeaux compte 190 adhérents pour la saison 2025.

Nous avons effectué un lâcher de truites arc en ciel de 300kg en 1ère catégorie et un lâcher de 200 kg en 2ème catégorie.

Nous avons aussi effectué un repeuplement sur nos cours d'eau de 4000 truitelles fario.

Merci de respecter les clôtures et cultures de nos riverains et aussi de laisser nos bords de rivières propres.

Le président M. Christophe Babois

AMICALE BOULISTE CAMPLAISE

Nous avons organisé cette année trois concours avec une moyenne de 35 équipes. Nous tenons à remercier tous les participants qui sont parfois venus de loin.

L'année prochaine nous organiserons trois concours soit les 30 mai, 20 juin, et 29 août. Nous espérons que vous serez nombreux à venir jouer et prendre un bon moment de plaisir.

Le président et tous les membres du bureau vous souhaitent une très bonne année 2026.

Le Président
Alain Hamel

MANIFESTATIONS 1^{er} SEMESTRE 2026

- 8 mars : matinée tripes avec la Team LEBAILLY
- 20 février : loto de l'AS Campeaux
- 28 fevrier : soirée karaoke par Gym pour tous
- 30 mai : rando Gym pour tous
- 30 mai : concours de pétanque
- 14 juin : Loto du club des aînés
- 20 juin : concours de pétanque
- 26 juin : Kermesse de l'école des sources
- 5 juillet : auto cross de la Team LEBAILLY
- 3 août : fête du village du comité des fêtes

TEAM LEBAILLY

L'année 2025 fut une année assez compliquée, la météo n'était pas très favorable le weekend du 6 Juillet lors de notre course d'auto-cross.

Je tiens à remercier la municipalité, les sponsors et tous les bénévoles.

Bonne année 2026 à tous et toutes

Le Président LEBAILLY Gilles



Prochains événements :

- Dimanche 3 Mars matinée triples
- Dimanche 5 Juillet Auto cross
- Samedi 14 Novembre soirée choucroute



Gym pour tous solidaire d'octobre rose



GYM POUR TOUS

En 2026, l'association fête ces 30 ans !

L'association compte au départ une cinquantaine d'adhérents sur un seul cours de gym dymanique. En 2003, une séance de gym douce vient compléter l'association et 2012, la Cardio-latino/Zumba fait son apparition !

Aujourd'hui, nos activités sont encadrées par des animateurs diplômés rémunérés par l'association. Nous comptons 125 adhérents sur les 3 différentes activités qui sont repartis en 5 séances :

Les créneaux horaires des activités sont :

- Gym Dynamic' : Le lundi de 19h15 à 20h15 ou de 20h30 à 21h30
- Cardio-Latino : Le mercredi de 20h à 20h45
- Gym Douce : Le mardi ou le mercredi de 10h30 à 11h30

Les membres de l'association vous souhaitent à tous et à toute une bonne année 2026 à vous ainsi qu'à vos familles.

Pour tout renseignement sur les activités proposées par l'association "Gym pour tous de Campeaux", vous pouvez contacter :

Colette Hélie au 02.31.68.47.01 pour la gym douce
Emilie Guillouet au 06.70.37.39.42 pour la cardio-latino

Nathalie Desmaisons au 06.62.05.16.84 pour la gym dynamic'

Ouvert à tous !

Prochain événement :

Randonnée pédestre le 30 mai 2026.



On vit longtemps à Campeaux !

M. le maire et son conseil municipal ont fêté les 100 ans de Mme Simon Raymonde entourée de ses enfants.

Née le 26 décembre 1924 à St Marie Laumont, elle est arrivée à Campeaux à l'âge de 7 ans. S'est mariée le 16 octobre 1944 à Campeaux, a eu 8 enfants, tous nés dans la commune.

La famille s'est agrandie, depuis sont arrivés 11 petits enfants et 23 arrières-petits-enfants.

Mme Simon a élevé ces enfants, puis a tenu pendant une dizaine d'années une petite épicerie dans le village et a fini sa carrière en tant que femme de ménage chez un médecin de Torigny sur Vire.



Appel à la vigilance - la mairie ne fait pas de démarchage à domicile ou par téléphone

« Le maire ne peut pas, par arrêté municipal, conditionner le démarchage à domicile à une déclaration à remplir en mairie. Ce n'est pas prévu par la loi »

Nous avons été informés que certaines personnes se font passer pour la mairie lors d'appels téléphoniques ou de passage à votre domicile afin d'obtenir des informations sur les propriétés. La mairie ne fait jamais de démarchage. Si vous avez le moindre doute ne répondez pas et appelez directement la mairie.

Le démarchage commercial ou vente à domicile appelée "porte à porte" est une pratique courante qui peut parfois prendre un caractère délictuel ou frauduleux. Il est donc nécessaire d'être particulièrement vigilant car, dans certains cas, des usurpations d'identité ou abus de faiblesse ont été constatés.

Avant d'ouvrir votre porte, la municipalité conseille aux habitants de demander la carte professionnelle et le justificatif de déclaration avant d'entamer toute conversation avec le vendeur. En cas de doute, ne laissez pas le démarcheur pénétrer dans votre domicile. Cette attestation ne constitue pas une accréditation de la commune et ne cautionne en rien la légalité de l'objet du démarchage :

Vous pouvez mettre sur votre boîte aux lettres ou portail le logo ci-dessous

